

地域おこし協力隊通信 Vol.6

地域おこし協力隊とプロバスケットボール選手
2つの顔を持つ3名の様子を毎月発信!



インスタグラムで
日々の様子を投稿しています!



@TAKAMORI.KYOURYOKUTA



@3X3SHINSHU.NEXUS

佐賀県に行ってきました！！

【第78回国民スポーツ大会視察 IN 佐賀県】

令和6年9月13日、14日、15日の三日間、第78回国民スポーツ大会の視察のため、佐賀県伊万里市に行きました。今回の視察の目的は少年男子、少年女子のビーチバレーです。ビーチバレーは名前の通り砂浜の上で行われる2人制のバレーです。第82回国民スポーツ大会のビーチバレーは高森で行われます。私たち自身ビーチバレーの経験はないので、実際の設営や運営を見て学ぶことが多くありました。

炎天下のビーチでボールを追いかける選手達の姿勢からとても多くの感動を与えてもらいました。長野県からも男女ともに出場しており、長野県少年男子対愛媛県少年男子の試合を観戦しました。愛媛県の選手は身長180センチ越えで手足も長く体格に恵まれているなという印象で、長野県の選手は身長で劣るものの、高い身体能力と技術を駆使して大接戦を繰り返し続けていました。惜しくも敗れてしまいましたが本当に素晴らしい試合でした。長野県少年男子、少年女子の皆様本当にお疲れさまでした。

これからも第82回国民スポーツ大会が素晴らしい大会になるように進んでいきたいです。



【佐賀県伊万里市の集落支援員の方々と交流】令和6年9月13日

5月に参加しました協力隊初任者研修をきっかけとなり、佐賀県伊万里市を訪れた初日に、佐賀県伊万里市の集落支援員として活動されている川原さん、貞方さんのご自宅に伺わせていただきました。伊万里市の魅力をたくさん教えていただき、そして美味しい手料理をたくさんご馳走になりました。中でも伊万里牛は本当に絶品でした。



とても有意義で楽しい時間をありがとうございました。これからも地域おこし協力隊を通して、たくさんの方々との繋がりを大切にしていきたいと思っています。

高森町の皆さまのご自宅にも是非ご招待いただけたら嬉しいです！！たくさん食べます！！

【シニア大学交流会・社会教育施設協力隊見学】令和6年9月12日（木）

高森町役場で行われました、シニア大学学生交流会に参加しました。この交流会は高森町の高齢者の方々を対象にしたものです。今回はニュースポーツと呼ばれる囲碁ボールとモルックを通して、高齢者の皆さまと交流することができました。囲碁ボールとモルックはスポーツのくくりにあいながらも、体を激しく動かしたりするようなことはなく、頭と体を動かして行います。私たちも初めて体験



しましたが知的要素や、運次第で盤面ががらりと変わってしまうところがとても面白かったです。高森町では、囲碁ボールやモルックが大会として行われ、イベントの中で用いたりすることもあるようです。僕たちもバスケットボールだけでなく、ニュースポーツを通して町民の方々と関わっていきたいと思いました。参加者の皆さま、ありがとうございました。

また、令和6年9月26日（木）27日（金）の2日間、高森町在住の高齢者の方々が私たちの普段の練習を見学にお越しくださいました。私たちの練習を見て、ポジティブなお声掛けや、温かなお気遣いをいただきました。

一生懸命に協力隊業務そしてバスケットボールに取り組み、地域の皆さまに貢献するという気持ちでこの町に元気を還元していけたらと思います！！



今月はこのような行事を通して、高森町の高齢者の方々と交流させていただく機会が多く、より一層日々の業務や練習を頑張っていこうと思いました。

皆さまいつも、温かな応援ありがとうございます。

【子どもカフェ「おひさま」】令和6年9月28日（土）

高森町福祉センターで行われた、子どもカフェ「おひさま」に参加しました。

この子どもカフェは家族で楽しめるカフェをコンセプトにしており、安価ながらボリュームのある定食が人気です！駄菓子コーナーもあり、大人も子どもも楽しめるカフェでした。

私たちが牛丼定食をいただきました。とっても美味しかったです。ご馳走様でした！



3人制プロバスケットボールチーム「南信州ネクサス」



9月16日(月) 3XS 2024-2025 SPALDING DIVISION @TYBASE

GAME 1 vs I.N.U AKITA ●17-21

GAME 2 vs 海老名 Liberty ●15-21

GAMA 3 vs ZIPS 八代田 ○21-15

9月29日(日) UNITED 2024-2025 INTER AREA
ROUND @ららぽーと甲子園

GAME 1 vs NINJA AIRS ●11-21

GAME 2 vs 信州松本ダイナブラックス ○19-9

今月の月間成績は2勝3敗となりました。

公式戦で初勝利を勝ち取ることができました。

各リーグで1勝ずつ上げることができ、やっとスタートラインに立つことができたな。という安堵の気持ちが大きいです。

特に、蛍パークでパブリックビューイングを行っている中で、同じ長野県のトップチームである信州松本ダイナブラックスに快勝したことが私たちにステップアップさせてくれると思います。さらなる結果を追い求めて南信州ネクサスは進んでいきます。町民の皆さまの応援やサポートが本当に力になります。

今期最初のホームゲームまであと1か月となりました。

ぜひ僕たちと一緒に戦ってください！！

【ホームゲームの日程】

11月24日(日) @山吹ほたるパーク

12月21日(土) 22日(日) @山吹ほたるパーク

1月25日(土) @鼎体育館

会場でお待ちしております！

【長野県プロスポーツ速報】

・松本山雅 2024年明治安田生命J3リーグ 8位(10月13日(日)現在)

・VC長野 10月12日(土)に2024-2025シーズン開幕(1勝1敗)

